Basic rules for pedestrians / Regles de base pour piétons
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Special traffic signs for pedestrians and cyclists.

Pedestrians have to use existing sidewalks!
Panneaux de signalisation spéciaux pour les piétons et les cyclistes.

Les piétons doivent utiliser les trottoirs existants!
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Pedestrians in a town or village with no pavements: walk on the right or left! Crosswalk / zebra crossing

En cas d’absence de trottoir dans une agglomération: aller a droite ou a gauche! Passage pour piétons
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Pedestrians outside of a town or village where there are no pavements: walk on the left!
En cas d’absence de trottoir hors agglomération: aller a gauche!
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Pedestrian crossing with traffic light control. Don’t cross the road between parked cars — children, in particular, may not be seen!
Passage pour piétons avec le controle des feux de circulation. Ne pas traverser la route entre deux voitures stationnées — Surtout les enfants risquent

de ne pas étre vus!
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Do not walk or cycle on motorways or major roads! Wear light-colored clothing in the dark!

Ne pas aller sur I'autoroute a pied ou a vélo Porter des vétements de couleur claire dans |‘obscurité!

: I t C Trage helle Kleidung bei Dunkelheit!
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